



1941年東京生まれ
1964年早稲田大学卒
東部フットボールクラブ 前会長
流山市議当選 2期目

市議会 ほねぶとレポート

寒中お見舞い申し上げます。

日本全土を寒気が襲い、特に日本海側・山岳地帯では大雪に見舞われているようです。くれぐれも寝起きや外出時には、首周りの保温に十分にご配慮を下さい。

本年は犬の年・「戌」には、もともと「滅(ほろぶ)」の意味がありますが、この「ほろぶ」は、悪い意味ではありません。**戌年(いぬ)**の前の酉年(とり)は、成長してきた「草木が実を結ぶ」という意味があります。

戌年の後の亥年(い)は、滅びた後に新たな種子ができるという意味です。新しい生命の始まりを予感させる

年とも言えます。「新しい芽吹きへと生命が繋がっていく」、そんな**大切なバトンタッチの意味**も持っているということになります。

本市の「将来都市像」として、「みんなでつくる価値ある流山」とあります。生命力あふれた次世代への環境整備をみんなで進めようと頑張ってゆきましょう。



2期目の任期終了まで 1年4か月です

戌年に
一踏ん張り
します!

西川せいし(2期目・会派最年長)…

戌年への抱負…モットー「子どもたちに笑顔を!シニア世代に安心を!」

15年ほど地元・流山東部フットボール・クラブ(NTFC)の応援団長・会長を務めました。子供たちには、どのスポーツでも友達と続けるように「継続は力なり!」「Team-work!」が大事と今でも常時話しています。

また前期シニア世代の方々には、まだまだ後期シニア及び若い人たちをサポートする存在であってほしいとお話しする機会を多くしています。

また災害対策も忘れるなど流山の「トイレ部長」を自称して、「マンホールトイレ整備」など万一に備える市政に直言しています。

今後も全てに「継続は力なり」を実践してゆきます。

雑感: この年末年始のラグビー・サッカー・バレーボール…高校選手権あり、大学選手権・全日本ありで手に汗握る熱戦が多かったです。「継続は力なり」の発現です。東京2020オリンピック・パラリンピックまで2年半。アッという間に来ますよ。流山市にもオランダを中心に関連選手が練習・合宿に来そ�ですね。「果報は寝て待て!」楽しみに待っていましょう。



12月定例会でのトピックス

その1:路上喫煙の防止及び まちをきれいにする条例の一部

市内重点記域(下記に明記)での喫煙・ポイ捨てなどの過料(罰金)の処罰形式を間接…注意及び再発時の過料…からその場での「直接罰方式」に改定する条例に関しての市民経済委員会での審議では、全会一致で採択されました。また議員発議で付帯決議として「改定の周知徹底と重点地区内でも民間事業者(特に飲食業)主体で清掃努力が認められているところは、指定喫煙所と同様に配慮するようにする」ことも採択して本会議で可決されました。重点地域内のみならず全市への周知徹底が重要課題となっています。



重点地区(6駅7地区)・制定月は下記の通りです。

- | | |
|----------------|----------|
| ①江戸川台駅周辺 | (H18年4月) |
| ②南流山駅周辺 | (H18年4月) |
| ③流山おおたかの森駅南口周辺 | (H19年4月) |
| ④初石駅周辺 | (H20年4月) |
| ⑤運河駅東口周辺 | (H27年2月) |
| ⑥流山セントラルパーク駅周辺 | (H27年2月) |
| ⑦流山おおたかの森駅東口周辺 | (H27年2月) |

(注)今後おおたかの森駅北口・西口周辺も追加予定。